

## Information pour la presse



### Axalta Coating Systems

Uferstrasse 90  
4057 Bâle  
Suisse  
axalta.com

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### **La carrosserie Gouverneyre à la fine pointe de la technologie avec l’Axalta Irus Mix**

*Une carrosserie avant-gardiste qui veille à conserver une longueur d’avance*

25 AVRIL 2025 – La carrosserie Gouverneyre, basée à Voiron, en Isère, est une de ces entreprises avant-gardistes qui anticipent l’évolution du marché de la réparation automobile en investissant dans les dernières technologies. Elle a donc investi en septembre 2024 dans l’Axalta Irus Mix, la machine de dosage 100 % automatisée d’Axalta, l’un des leaders mondiaux de peintures. Le constat après seulement quelques mois est extrêmement positif et encourageant pour l’avenir.

La carrosserie Gouverneyre est une entreprise familiale créée en 1969 par Michel Gouverneyre et actuellement dirigée par son fils, Olivier. Elle jouit d’une excellente réputation qu’elle a construite au fil des ans grâce à son professionnalisme, son service au client et ses réparations de haute qualité, des valeurs en totale harmonie avec celles d’Axalta. Ses clients lui sont fidèles depuis plusieurs décennies et logiquement, elle-même est fidèle cliente depuis plus de 20 ans d’Axalta Refinish via sa marque de peinture haut de gamme, Standox. Cette étroite collaboration a récemment franchi un nouveau palier grâce à l’Axalta Irus Mix.

Olivier Gouverneyre, gérant de la carrosserie, déclare : « Nous sommes clients d’Axalta depuis plus de 20 ans. Nous avons basculé sur la marque Standox au tout début de l’arrivée de la peinture hydro car elle était plus avancée que notre ancienne marque de peinture et nous apportait de meilleurs résultats. Depuis ce jour, nous bénéficions régulièrement des avancées technologiques et innovations d’Axalta, notamment en matière de durabilité. Cela faisait un moment que je regardais les progrès dans le domaine de l’automatisation du mélange de teinte, et l’arrivée de l’Axalta Irus Mix m’a aussitôt interpellé. Je me suis alors posé la question de savoir si notre

carrosserie était assez grosse pour rentabiliser la machine, mais finalement, la raison qui a pris le dessus dans notre décision a été celle des économies de produit. »

Axalta Iru Mix est la machine de dosage entièrement automatisée et ne nécessitant aucune manipulation la plus rapide de l'industrie de la réparation automobile. Elle permet aux ateliers d'effectuer un mélange à grande vitesse des systèmes de peintures de finition pour une productivité accrue qui maximise la rentabilité. La machine est simple à utiliser, fournit des couleurs très précises et fonctionne avec le système de bouteilles éprouvé d'Axalta fabriqué à partir de 50 % de plastique recyclé.

« L'utilisation de la machine nous a apporté des avantages sur plusieurs plans, détaille Olivier Gouverneyre.

- Les économies de produits se sont largement matérialisées. Grâce à l'ergonomie des bouteilles et son bouchon doseur qui permettent d'utiliser jusqu'à la dernière goutte de produit, nous réalisons non seulement de belles économies de produit mais réduisons également le gaspillage, ce qui améliore notre empreinte carbone et renforce notre engagement envers le respect de l'environnement. De plus, nous avons remarqué que depuis que nous travaillons avec Axalta Iru Mix, nous obtenons une meilleure colorimétrie et des teintes encore plus justes. Il semble que la machine soit capable de faire quelque chose d'encore plus précis que ce que l'homme peut obtenir manuellement dans la composition des teintes et cela contribue aussi à réduire notre consommation de produit.
- Une belle image pour notre carrosserie car il s'agit d'une belle technologie et lorsque l'on rentre dans le laboratoire, on ne voit d'ailleurs pas que c'est un laboratoire de peinture. Tout est propre et c'est une chance pour nos peintres de pouvoir travailler avec une machine aussi perfectionnée, ils apprécient énormément cette évolution dans leurs conditions de travail. Ils peuvent travailler plus efficacement et plus proprement et n'ont plus besoin de toucher la peinture.
- Des gains de temps considérables et une optimisation de la main d'œuvre car mes peintres lancent la machine et partent faire d'autres tâches pendant que la machine leur prépare la teinte et comme elle est très précise, ils ne perdent pas de temps à rectifier quoi que ce soit. Avant, si un collaborateur mettait une goutte de trop, il fallait reprendre tous les pots d'avant, mais c'est désormais un temps révolu.
- Une meilleure gestion des stocks. Nous nous sommes aperçus que notre stockage de peinture a largement diminué car la machine nous informe lorsqu'il faut réapprovisionner un

produit et le met en commande chez le fournisseur. Par ailleurs, comme nos peintres ont toute confiance en la machine, ils réduisent la quantité de peinture qu'ils utilisent pour chaque tâche et commandent moins de bouteilles à l'avance, surtout en ce qui concerne les teintes à faible rotation. C'est fabuleux car cette diminution de notre stock nous permet de faire de grandes économies ».

La carrosserie Gouverneyre a donc bien misé en investissant dans l'Axalta Irus Mix. « Si je devais résumer, je dirais que la machine nous permet d'économiser environ 25 % de produit sur chaque véhicule, et en termes de temps, elle nous fait gagner environ 15mns par réparation. Avec 20 à 30 véhicules à réparer par semaine, je vous laisse faire le calcul », explique M. Gouverneyre.

La prise en main de la machine a été très rapide pour les carrossiers peintres de la carrosserie qui ont pu compter comme toujours sur le soutien sans faille de son distributeur, DPS, et des experts d'Axalta. « Au départ, nos peintres n'étaient pas forcément des gars qui savaient manipuler des ordinateurs aisément, mais ils ont très vite pris la main avec l'Axalta Irus Mix et ils sont absolument ravis de travailler sur cette machine. Axalta et DPS nous accompagnent en permanence, la machine est constamment mise à jour automatiquement, et nous avons même une hotline en place.

Emmanuel Provost, Key Account Specialist Axalta Refinish France, déclare : « Il est très important pour nous d'accompagner nos clients distributeurs comme DPS qui est un client performant et attentif aux produits Axalta. Cette collaboration permet ensuite de transmettre les bonnes pratiques à la carrosserie Gouverneyre qui sait pouvoir compter sur notre soutien en toutes circonstances. Nous leur délivrons régulièrement des formations sur site et chaque fois qu'une nouvelle mise à jour est effectuée sur la machine, nous la partageons aussitôt avec eux et les aidons à s'y adapter. »

La carrosserie utilise les produits écoénergétiques d'Axalta, notamment la gamme Xtreme de Standox issue de la technologie brevetée Fast Cure Low Energy (FCLE) d'Axalta qui utilise la température ambiante et l'humidité de l'air pour accélérer le processus de séchage. Outre l'Irus Mix, la carrosserie possède également toute la panoplie des outils Axalta à la pointe de la technologie, comme l'Irus Scan, le spectrophotomètre de nouvelle génération d'Axalta, connecté à son logiciel de gestion des couleurs basé sur le Cloud, qui permet à ses utilisateurs d'accéder à une base de données mondiale des teintes constamment mise à jour.

« Je suis convaincu que les entreprises de carrosserie les mieux équipées en dernières technologies sont celles qui peuvent espérer avoir un bel avenir devant elles. Vue la vitesse à laquelle les voitures évoluent, on a tout intérêt à suivre l'évolution technologique et nous savons que nous pouvons compter sur Axalta pour garder une longueur d'avance », ajoute Olivier Gouverneyre pour conclure.

Pour de plus amples informations au sujet d'Axalta Refinish et de la machine Axalta Irus Mix, connectez-vous sur [refinish.axalta.fr](http://refinish.axalta.fr), pour en savoir plus la carrosserie Gouverneyre, rendez-vous sur [www.carrosseriegouverneyre.fr](http://www.carrosseriegouverneyre.fr).

### **À propos d'Axalta Refinish**

Axalta Refinish – partie intégrante d'Axalta, un leader mondial dans l'industrie de la peinture et de la réparation– est un partenaire international fiable pour nos clients du secteur de la réparation automobile qui exigent d'être pleinement satisfaits. Nous fournissons des produits, des technologies et des services innovants qui rendent l'ensemble du processus de réparation des véhicules plus performant, plus durable, et plus rentable. Avec près de 160 ans d'expérience dans l'industrie de la peinture, notre engagement envers l'innovation et nos technologies en perpétuelle évolution nous permettent d'offrir à nos clients un choix de couleurs illimité pour des correspondances de teinte parfaites. Nous travaillons sans relâche à anticiper les besoins de nos clients pour qu'ils puissent relever les défis auxquels ils sont confrontés chaque jour. Nous disposons d'un large portefeuille de marques pour tous les besoins des ateliers de carrosserie et pour tous les segments de l'industrie.

###